

Martin, l'ours

Martin est un ours vivant au Canada dans les forêts du grand nord, bedonnant, bougon, tout petit mais si gentil. Il est malheureux Martin, il n'est pas comme les autres ours. Son papa était un bel ours majestueux, mais sa maman était une toute petite ours sans race bien définie, bref bizarre et pas de chez nous !.

Tous les copains de Martin dans la forêt, au bord de la rivière, ont des poils très longs, très chauds, bref une fourrure ! Lui il a juste des morceaux de tissus de toutes les couleurs, cousus ensemble. Bien hein seyant ! c'est sûr. Mais.... pas très chauds, et quand il est dans la rivière pour pêcher des saumons il a froid, il est trempé et ses copains se moquent de lui!

Un jour n'en pouvant plus, il décide de partir vers un pays plus tempéré, sans neige, sans froid et sans moquerie.

Il part vers le sud, mais chaque fois qu'il arrive dans un pays chaud, parfait pour lui question chaleur, il retrouve des ours qui se moquent de lui

-« ah lah ! Vous avez vu cet ours ridicule avec sa peau de toutes les couleurs quelle horreur ! »

Désespéré, ne sachant plus où aller, il erre de forêt en forêt chassé par les habitants, même par les bébés ours !

Un jour il arrive au Brésil, très grand pays, avec beaucoup de forêts, de la chaleur et des ours si différents de lui, qu'ils ne songent même pas à se moquer, ils ne savent pas qu'il est de la même race qu'eux. Il semble même qu'ils s'en moquent.

Un matin Martin entend un petit pleurer dans la forêt, c'est un petit d'homme. Martin s'approche intrigué par ce petit garçon tout seul. Le petit garçon voit l'ours et au lieu de se moquer ou d'avoir peur (les ours ça fait peur !) Il rit, et tend les bras vers Martin

-« oh ! mon nounours, comme tu es beau avec toutes tes couleurs on dirait un arc en ciel. Veux-tu être mon doudou ?

Martin tout heureux de trouver un véritable ami, suit le petit garçon dans sa maison, avec toute sa famille. Il y a là le grand-père noir de peau, la grand-mère blanche de peau, les parents couleur miel, les frères et sœurs du petit garçon tous d'une couleur différente. C'est ainsi que Martin devint le doudou de toute la famille. Il avait trouvé sa vraie famille où l'on ne regardait la couleur de la peau que pour l'admirer, qu'elle soit noire noire ou blanche blanche ou rousse, ou jaune ou rouge et toutes les couleurs intermédiaires qui parlent de l'amour entre les peuples.

Et si un jour, tous les peuples n'en faisaient plus qu'un à force d'amour, comme dans la nouvelle famille de Martin. Ce serait chouette !